

Krems, am 27.02.2024

## Drei Kindergartenpädagoginnen verabschiedet

Bürgermeister Mag. Peter Molnar dankt für langjähriges Engagement

**Krems – Drei Pädagoginnen aus Kremser Kindergärten gehen in Pension. Mit einem Empfang im Rathaus bedankte sich Bürgermeister Mag. Peter Molnar bei ihnen für das langjährige Engagement und wünschte alles Gute für die Zukunft.**

Nach stolzen 43 Berufsjahren als Kindergartenpädagogin verabschiedet sich Roswitha Wagner in die wohlverdiente Pension. Sie war seit 1981 im damaligen Kindergarten in der Ringstraße beschäftigt. 2011 übersiedelte sie in den neu errichteten Kindergarten Hamerlingstraße, wo sie bis zuletzt tätig war.

Aus dem aktiven Berufsleben verabschiedet sich Brigitte Schwarz. Sie war ab 1995 im Kindergarten Auparkweg tätig, zunächst als gruppenführende Pädagogin. Zuletzt leitete sie elf Jahre lang die Kindergärten Auparkweg und Lerchenfelder Hauptplatz.

Ein neuer Lebensabschnitt beginnt auch für Karin Polt. Die gebürtige Steirerin war ab 2003 in verschiedenen Kindergärten in der Stadt Krems eingesetzt: zunächst im damaligen Privatkindergarten Mitterau III und später in den Kindergärten Hohensteinstraße und Göttweigerhofgasse. Bis zu ihrer Pensionierung hatte sie die Leitung des Kindergartens Gneixendorf inne.

*Foto: (v. l.) Bildungsstadtrat Martin Zöhrer, Bereichsleiterin für Bildung, Kultur und Tourismus Doris Denk BA, die scheidenden Kindergartenpädagoginnen Brigitte Schwarz, Roswitha Wagner und Karin Polt, Kindergarteninspektorin Elisabeth Heiß MSc, Bildungsamtsleiter Mag. Georg Braunschweig und Bürgermeister Mag. Peter Molnar.*

*© Foto: Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Mag. Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227  
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems